



## Comentario / Francisco Zea (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- “El legislativo nos demuestra que las prisas nunca son buenas, no cumplieron con los plazos constitucionales, entregaron un listado con errores y para colmo, ahora preparan otro porque el primero es insostenible. A ver señores legisladores, que se la pasan haciendo el ridículo y dando de verdad unos espectáculos lamentables. ¿Esta es la transformación de la justicia que tanto prometieron? Porque lo que estamos viendo no es un cambio de fondo sino una tragicomedia de errores.

La reforma al Poder Judicial merece seriedad, no improvisación, porque transformar no significa arrasar con todo y luego ver cómo se reconstruye a pedazos a lo tarugo. Quienes impulsan estas reformas tienen todo el poder, sí, pero parece que no tienen ni tiempo ni ganas de hacerlo bien, porque no me digan que en este país no hay abogados con la capacidad, la experiencia y el conocimiento necesarios para ocupar estos puestos, claro que los hay, pero para encontrarlos se necesita algo que al parecer está escaseando, rigor, transparencia y responsabilidad. El Legislativo tiene una oportunidad histórica para cambiar la justicia en México, pero con esta lista de errores, lo único que están logrando es desconfianza y darles la razón a sus críticos”.

